

Pj. Wako Rida Ananda Diminta Menghadap Mendagri Besok, Ada Apa??

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 31, 2023 - 06:30



Wali Kota Payakumbuh, Rida Ananda berhasil menekan laju Inflasi di Kota Payakumbuh yang semula sempat berada diangka 7 (tujuh) persen lebih dan sekarang sudah berada di kisaran 2,4 persen.

Payakumbuh - Jumat sore, Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda yang lagi asik membolak-balik dokumen di ruang kerjanya dikagetkan dengan bunyi deringan handphone.

Setelah dilihat ternyata ada pesan singkat dari Menteri Dalam Negeri

(Mendagri) yang ditujukan langsung kepada dirinya.

Betapa Kaget dirinya saat membuka pesan tersebut, baru lebih kurang 10 bulan menjabat sebagai Wali Kota Payakumbuh, Rida Ananda berhasil menekan laju Inflasi di Kota Payakumbuh yang semula sempat berada diangka 7 (tujuh) persen lebih dan sekarang sudah berada di kisaran 2,4 persen.

Atas keberhasilan itu, dirinya menerima penghargaan bergengsi dari Mendagri atas keberhasilannya dalam mengendalikan inflasi di daerah tersebut. Penghargaan ini diberikan sebagai apresiasi atas dedikasi dan kerja kerasnya dalam menjaga stabilitas ekonomi di Kota Payakumbuh.

Penghargaan itu akan diserahkan di Sasana Bhakti Praja, Kantor Pusat Kementerian Dalam Negeri, Senin (31/07/2023) oleh Menteri Dalam Negeri Muhammad Tito Karnavian kepada Pj. Wali Kota Payakumbuh beserta 5 (lima) kota lainnya, 24 kabupaten dan 3 (tiga) provinsi se-Indonesia di Sasana Bhakti Praja, Kantor Pusat Kementerian Dalam Negeri, Senin (31/07/2023). Dan setiap daerah akan diberikan dana Insentif Fiskal dengan total 330 milyar rupiah untuk periode pertama tahun anggaran 2023.

Pada Kategori Kinerja Pengendalian Inflasi Daerah Tahun Anggaran 2023 Periode Pertama, Pj Wali Kota Payakumbuh berhasil menunjukkan prestasi luar biasa. Keberhasilan ini menjadi bukti nyata komitmen pemerintah dalam menjaga kestabilan harga barang dan jasa di kota tersebut.

Penghargaan Insentif Fiskal Kinerja Tahun Berjalan yang diberikan oleh Mendagri merupakan suatu pengakuan atas upaya konstan Pj. Wali Kota Payakumbuh dalam mengendalikan inflasi. Melalui kebijakan yang tepat dan sinergi dengan para pemangku kepentingan, Pj. Wali Kota berhasil menciptakan lingkungan ekonomi yang stabil dan berkelanjutan.

Rida Ananda, menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas penghargaan yang diberikan. Beliau mengucapkan apresiasi kepada seluruh tim dan stakeholders yang telah bekerja sama dalam menjaga stabilitas ekonomi di Payakumbuh, serta masyarakat yang selalu mendukung program-program pemerintah.

Pj. Wali Kota juga berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat.

Penghargaan ini menjadi motivasi yang kuat bagi Pj. Wali Kota Payakumbuh dan semua pihak terkait untuk terus berupaya mengendalikan inflasi dan menjaga stabilitas ekonomi demi kesejahteraan masyarakatnya.

"Alhamdulillah, ini berkat kerja keras dan dukungan kita semua. Forkopimda, TPID, OPD, Bank Indonesia, Bank Nagari, pengusaha serta masyarakat yang saling peduli untuk meredam inflasi di daerah kita," kata Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda kepada media, Minggu (30/07/2023).

"Kami juga mengucapkan terimakasih kepada semuanya yang telah mendukung Pemko. Payakumbuh dalam menangani isu strategis nasional yang terjadi saat ini, seperti Inflasi, stunting, kemiskinan ekstrem dan infestasi," pungkasnya.(*).